



MON TRAIN J'EN AI BESOIN !



**SAMEDI
15
MARS 2025
9H***

RASSEMBLEMENT
*ROND POINT - ENTRÉE EST DE PRADES

Suite à l'accident du 24 juillet 2024

MOBILISONS NOUS

pour la réouverture au plus vite de la ligne Perpignan - Villefranche de Conflent

TOTALE



 Association "Train en Têt"

 06 14 81 92 67

 trainentet@gmail.com

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE





Le 24 juillet 2024, suite à une coulée de boue le train déraillait et heurtait un pont routier enjambant la voie ferrée sur la commune d'Eus, A partir de cette date le trafic ferroviaire a été interrompu entre Illesur-Têt et Villefranche de Conflent,

Les expertises préconisent la destruction du pont, la commune d'Eus doit délibérer en ce sens afin de permettre le rétablissement des circulations.

La délibération n'a été prise que le 5 décembre 2024 soit plus de 4 mois après l'accident et assortie de nombreuses conditions qui rendent impossible dans l'immédiat le début des travaux.

La première réunion entre SNCF Réseau et la commune d'Eus afin de déterminer un protocole de démolition a été infructueuse.

Les usagers sont depuis obligés de passer de nombreuses heures dans les transports publics où d'utiliser les voitures plus coûteuses, plus polluantes et facteurs de risques.

TRAIN EN TÊT s'étonne que le rétablissement d'un service public de transport dépende d'une décision municipale et de la lenteur excessive pour la résolution du problème,

TRAIN EN TÊT déplore le peu d'intérêt des décideurs pour le transport ferroviaire (un incident similaire sur une route aurait été rapidement résolu),

TRAIN EN TÊT exige que des décisions soient prises rapidement afin de rétablir le service ferroviaire dans sa totalité,

TRAIN EN TÊT demande à l'État de prendre ses responsabilités afin d'assurer la continuité d'un service public indispensable dans la vallée de la Têt.